



## Lebaran, Pembuangan Sampah ke TPA Piyungan Tetap Dibatasi

**YOGYA (KR)** - Libur Lebaran secara otomatis berdampak pada volume sampah yang dihasilkan. Kendati ada peningkatan produksi sampah selama libur Lebaran, tapi tidak secara otomatis menambah kuota pengangkutan sampah ke TPA Regional Piyungan. Kebijakan tersebut diambil sebagai bentuk komitmen dari Pemda DIY supaya kabupaten/kota bisa mengolah sampah sendiri sebelum desentralisasi sampah penuh diberlakukan pada Mei mendatang.

"Meski ada peningkatan produksi sampah selama libur Lebaran, tapi kami tetap melakukan pembatasan seperti biasa. Jadi, kuota pengangkutan sampah untuk Sleman, Kota Yogya dan Bantul masih sama yaitu 350 ton perhari. Kemarin kami hanya libur saat Idul Fitri yaitu Rabu dan Kamis, setelah itu aktivitas sudah seperti biasa," kata Kepala DLHK DIY Kusno Wibowo di Yogyakarta, Senin (15/4).

Kusno mengatakan, sampai sekarang belum ada permintaan tambahan kuota pengangkutan sampah oleh kabupaten/kota selama libur Lebaran. Sleman dan Bantul mengajukan penambahan kuota pengangkutan sampah ke TPA Piyungan untuk mengantisipasi tumpukan selama Lebaran. Begitu pula dengan Kota Yogyakarta dimana sebelum Lebaran sudah melakukan pengosongan sampah di sejumlah depo. Bahkan setengah sampah yang tertumpuk di depo dalam waktu cukup lama sudah diangkut ke TPA Regional Piyungan sejak sebelum Lebaran.

"Seandainya masih ada sampah di depo Kota Yogyakarta yang belum diangkut, kami berencana akan melakukan evaluasi pada 17 April dengan mengundang kabupaten/kota. Selain untuk melihat bagaimana perkembangan pengolahan sampah mereka sampai akhir April," ungkapnya.

DLHK DIY memastikan

ada peningkatan produksi sampah selama Lebaran ini. Walaupun begitu pihaknya belum bisa menghitung berapa persen kenaikannya karena

na masih libur Lebaran. Rencananya setelah para ASN masuk pihaknya akan segera mendata berapa peningkatan produksinya. **(Ria)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005